

Hijas del campo

“Hijas del campo” es una pequeña novela, con una histo-

ria muy sencilla, publicada por don Joaquín García Monge

en 1900. Fue escrita por el autor cuando conta-

ba no más de 17 años. Es por ello una obra llena de fervor e ingenuidad. Pero también aparece una actitud de denuncia ante la corrupción de la ciudad que atrapa y desintegra a esas hijas del campo que acceden a una urbe siempre tentadora.

JOAQUIN
GARCIA
MONGE

HIJAS
DEL
CAMPO



Junto a un lenguaje campesino, rico en humor y gracia popular, García Monge maneja un español puro, adquirido de sus lecturas de clásicos de nuestra lengua.

García Monge inaugura la novela costarricense de este siglo con esta obra y con “El moto”, también publicada en 1900.

Adela Ferreto afirma del maestro que “pocos escritores pueden seguir una trayectoria más rápida, firme y cierta para alcanzar hitos de superación en estilo y pensamiento, como en la obra, tan corta, de García Monge”

“Hijas del campo” junto con “El moto” y “Abnegación” conforman el 1er. tomo de los 25 que componen la Colección del vigésimo quinto aniversario de la Editorial Costa Rica.